

Bewerbung als Delegierte für die BDK (Frauenplatz)

Liebe Freund:innen,

seit rund einem Jahr bin ich aktives Mitglied unserer Partei. In dieser Zeit durfte ich bereits auf der Landesdelegiertenkonferenz und an der Bundesfrauenkonferenz teilnehmen und engagiere mich außerdem als Sprecherin der AG FEM. Dadurch habe ich Einblicke in die vielfältige politische Arbeit gewonnen. Nun möchte ich mich gern noch stärker einbringen sowie politische Prozesse besser verstehen und mitgestalten. Deshalb bewerbe ich mich als Delegierte unseres Kreisverbandes für die kommende Bundesdelegiertenkonferenz.

Inhaltlich setze ich mich besonders für zwei Schwerpunkte ein:

Zum einen für die mentale Gesundheit von Kindern und Jugendlichen. In meinem beruflichen Alltag als Psychotherapeutin sehe ich täglich, wie sehr Krisen und gesellschaftlicher Druck die seelische Stabilität junger Menschen beeinflussen. Viele kämpfen mit Ängsten, Überforderung oder Perspektivlosigkeit. Umso unverständlicher ist es für mich, dass gerade in den Bereichen gekürzt wird, wo Betroffene Unterstützung finden könnten. Ich möchte dazu beitragen, dass diese Themen auf Bundesebene mehr Sichtbarkeit und politische Priorität erhalten.

Zum anderen halte ich das Thema Gleichstellung für außerordentlich wichtig. Patriarchale Strukturen, die Ungleichheit fördern, wirken sich letztlich auf alle gesellschaftlichen Bereiche aus – auch auf die Wirtschafts- und damit vor allem auf die Klimapolitik. Eine gerechte, nachhaltige Zukunft ist nur möglich, wenn Gleichstellung konsequent mitgedacht wird.

Ich danke euch herzlich für eure Unterstützung.



Sandra Weise



Vita:

50 Jahre
2 erwachsene Kinder
Verheiratet
Bouldern & Sticken
2 Katzen

Diplom - Pädagogin
Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin
Supervisorin

Ehrenamt: Psychologische
Krisensprechstunde für Geflüchtete

Bündnisgrünes Mitglied seit 2024:
Nordrunde, Co-Sprecherin der AG FEM, LAG
Geschlechterpolitik

Themen: Gleichstellung, Klimaschutz,
mentale Gesundheit

